

Kräuterbüschel für den Herrgottswinkel am 15.08.2024
Mariä Himmelfahrt in der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackebach-Krailing



Pater Johnson Kattayil segnete die Kräuterbüschel im Rahmen des Hochfestes Mariä Himmelfahrt.

Bericht und Bild: Lisa Brem

Moosbach/Prackebach/Krailing. Heilkräuter als religiöses Symbol: Auch heuer haben die Mitglieder des Katholischen Frauen- und Müttervereins Prackebach und des Vereins für Gartenbau und Landespflege Moosbach wieder schöne, bunte Kräuterbuschen gefertigt und diese nach der Segnung anlässlich des Festes Mariä Himmelfahrt gegen eine Spende an die Gläubigen der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackebach-Krailing abgegeben. Die Gottesdienste und Segnungen fanden am Mittwoch in Krailing, am Donnerstag in Prackebach und Moosbach statt.

Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC begrüßte die Gottesdienstbesucher zum Hochfest Mariens. „Mitten im Sommer dürfen wir ein Osterfest feiern“, sagte er. „Das heutige Hochfest, an dem wir der Aufnahme Mariens in den Himmel gedenken, ist die Erfüllung der Auferstehungshoffnung für uns Menschen. Die Saat, die in der Auferstehung Jesu gelegt wurde, ist in Maria für die ganze Menschheit aufgegangen.“ So spiegele die Pracht der sommerlichen Blumen und Kräuter an diesem Tag die Fülle des Lebens wider, die uns Christus gebracht habe. „Das heutige Fest ist unser aller Fest. Denn mit Maria, der Gottesmutter, sind wir alle ins Leben gerufen!“

Nach den Gottesdiensten segnete Pater Johnson die Kräuterbüschel und bedankte sich bei den beiden Vereinen, die diesen Brauch fortführen. Dabei erinnerte er an das Wunder, das Gott an Maria gewirkt habe: „Auch die Blumen und Heilkräuter, die wir nun segnen wollen, sollen uns daran erinnern. Sie sollen uns auch auf die bleibende Hoffnung auf ein Leben in Gottes neuer Schöpfung, dem Himmel, verweisen. Dahin sind wir unterwegs, aufgebrochen zu Gott hin“, so der Geistliche.

Gegen eine Spende konnten die Gläubigen die bunten Buschen zur Aufbewahrung im Herrgottswinkel mit nach Hause nehmen.